
CONSIGLIO DELL'ORATORIO  7 GENNAIO 2016

Rendiconto della raccolta fondi per gli infissi

Luigi Colleoni illustra i tre preventivi ricevuti da don Andrea.
Si parla di una cifra che si aggira circa tra i 7.000 e gli 8.500 euro. 
Lino Casiraghi elenca le spese e le entrate degli eventi organizzati pro infissi, il guadagno netto per
ora è di circa 3.700 euro.
A gennaio e febbraio ci sarà anche la vendita delle arance , sempre per il medesimo scopo.
Queste le date:

 prenotazione 17 gennaio, consegna 23 gennaio; 
 prenotazione 14 febbraio, consegna 20 febbraio.

Ci si aggiorna dopo questi ultimi eventi, nel frattempo si cercano eventualmente anche altri
preventivi.

Don Andrea espone al consiglio l'intenzione di creare una commissione specifica per gli aspetti
tecnici e strutturali dell'oratorio, per poter avere meglio il polso della situazione e valutare con
criterio gli interventi da effettuare.

Festa di Natale

Alessandro Pirovano riporta la positiva esperienza degli animatori sia durante la festa sia nella fase
preparatoria, e la buona riuscita del concerto in chiesina, ma anche la delusione di aver avuto una
scarsissima affluenza.

Presepe

Emanuel Favazza riferisce i numerosi complimenti che il presepe ha suscitato, e quindi un successo
gratificante per il gruppo dei lavoratori, che quest'anno ha avuto anche alcuni nuovi ingressi di
ragazzi e adulti.
Unica nota negativa è stata la distruzione da parte di ignoti, nei primi giorni, di alcune statuine dei
presepi di Piergiorgio e altri atti simili, probabilmente facilitati anche dal fatto che le telecamere
non hanno potuto essere installate da subito.
Le offerte raccolte ammontano a circa 800 euro, che don Andrea destinerà a suor Dalmazia per le
adozioni a distanza, come era tradizione dell'oratorio.

Carnevale

La sfilata sarà il 7 febbraio e il tema sarà “Il contrario”.
I tempi di preparazione del carro sono molto stretti, quindi il gruppo che se ne occupa dovrà a breve
prendere una decisione in accordo anche con gli animatori per la preparazione dei costumi.

Fiaccolata

Sabato 16 gennaio ci sarà l'happy hour in Casa del Giovane e a seguire la presentazione del progetto
di quest'anno.
Giorgio Beretta spiega che per la nuova fiaccolata si parte dall'idea di creare momenti di
condivisione e riflessione con e per i ragazzi, durante il tragitto.
Si partirà da Spello con l'intenzione di incontrare Pierangelo Comi, poi la fiaccola sarà accesa ad
Assisi, giungerà prima a Barbiana, dove si prospetta un incontro con un alunno di don Milani, e in
seguito a Marzabotto dove si ricorderà e si rifletterà sull'eccidio perpetrato in epoca nazista.
La fiaccolata si svolgerà presumibilmente nella settimana dal 22 al 27 agosto, ancora non si sa



esattamente quanti giorni serviranno, di certo meno di quelli dell'anno passato.
L'8/9/10 aprile ci sarà il sopralluogo e la prova del percorso che si effettuerà.

Lino Casiraghi elenca il prospetto delle cene che serviranno a raccogliere fondi per la nuova
fiaccolata, con l'obiettivo di non caricare i ragazzi partecipanti di un costo eccessivo e permettere a
tutti di poter vivere questa esperienza aggregante e formativa.
Programma cene

 23 gennaio
 12 marzo
 16 aprile
 14 maggio

Il 18 giugno invece sarà organizzato un torneo di burraco.

S.Giorgio calcio

Giovanni Trabucchi riporta al consiglio la notizia che a metà dicembre negli spogliatoi si è rotto un
serbatoio dell'acqua calda, che deve urgentemente essere sostituito, pena una multa da parte della
federazione, prima che ricominci il campionato.
Sono stati chiesti alcuni preventivi che variano tra i 1600 e i 4000 euro, ma la società S.Giorgio per
il momento non ha la possibilità di farvi fronte. Il consiglio decide, poiché comunque la S.Giorgio è
parte integrante dell'oratorio, che sarà quest'ultimo a farsene carico.

Il defibrillatore è arrivato e viene pagato grazie alle varie offerte.
Purtroppo, rispetto a quanto detto precedentemente, l'associazione FOR CRI, che organizza la
Stracasate, non ha destinato i fondi raccolti a questo scopo, ma si ripropone di organizzare due
serate teatrali in auditorium, chiedendolo gratuitamente. L'incasso di una di queste serate sarà
devoluto per il progetto di installazione del defibrillatore.

Varie ed eventuali

 Recital: domenica 10 ci sarà l'incontro coi ragazzi e si distribuiranno parti e compiti
 Si decide di chiedere alle associazioni benefiche che usufruiscono della cucina durante

l'anno, di organizzare una vendita straordinaria, oltre alle loro, in favore dell'oratorio, come
contributo alle spese di gestione dell'ambiente.

 L'associazione Bonsai Brianza, che si ritrova due volte al mese nel locale del baretto, ha
accettato di  adeguare il contributo all'effettivo affitto della sala.

 La pubblicità di eventi esterni, eventualmente affissa in bacheca, viene approvata da don
Andrea, altrimenti deve essere rimossa.

 Sono da riorganizzare le domeniche pomeriggio, iniziando dalla preparazione dei costumi
per Carnevale.

 Verso la fine di gennaio ci sarà la vendita dei ravioli dolci pro oratorio.
 La Tombolata sarà il 2 giugno.
 Il 27 gennaio si terrà il primo degli incontri con la dottoressa Patrizia Rizzotti, a cui, tutti

coloro che hanno a che fare con il nostro oratorio, sono caldamente invitati a partecipare

Prossimo consiglio il 10 febbraio


